- "Cette année, dit le Clairon, le pèlerinage a été plus nombreux que jamais, et une disposition nouvelle, due à l'initiative du haut doyen de Westminster, avec l'autorisation de milord de Canterbury, primat de l'Eglise épiscopalienne, a permis aux catholiques un acte inusité.
- " Non seulement ils ont pu s'agenouiller à leur convenance autour du monument de saint Edouard, mais ils ont été autorisés à réciter ensemble le Rosaire à haute voix."

Remarquons qu'un pareil fait ne s'est pas vu depuis la réforme.

Italie.—L'évènement le plus récent est l'entrevue du Prince Royal de Prusse avec Léon XIII. L'effet de cette visite est la reconnaissance implicite de la souveraineté pontificale, par un gouvernement reconnu comme l'ennemi de la papauté le plus implacable et le plus puissant de l'Europe.

Voici les réflexions que nous trouvons dans le Tablet de Londres, elles résument notre pensée :

- "L'Eglise de Dieu sait attendre. Nous savions, dès le début, que c'était une question de temps, de voir le chancelier prussien épuisé par un conflit avec une puissance qu'aucune arme ne saurait vaincre.
- " La visite du Prince Impérial au Vatican signifie que le prince Bismarck a appris la leçon que d'autres ont apprise avant lui.

VIE DE SAINT FRANÇOIS D'ASSISE.

Nous commencerons dans le prochain numéro la Vie le notre Séraphique Père saint Prançois d'Assise, par le R. P. Léopold de Chérancé, de l'ordre des Frères-Mineurs Capucins, publiée en 1872 et appronvée par les Supérieurs et les Théologiens de l'Ordre. Ce sera notre feuilleton, et nous affirmons à nos lecteurs qu'ils n'en pourront jamais lire de plus beaux. "Cette vie," dit le P. Ramière, "est un drame qui ne le cède en intérêt à aucun roman, tandis qu'il ne le cède en rien en utilité à aucun livre spirituel. Les personnes du monde, les "enfants, les jeunes personnes la liront avec grand fruit; "les ecclésiastiques et les religieux eux mèmes y trouve- ront de quoi s'édifier."